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АННОТАЦИЯ: 
Для управления трафиком в период ликвидации последствий чрезвычайных ситуаций (ЧС) используются прямые и 

косвенные методы [1, 2]. Большинство из них основано на передаче разными средствами электросвязи информационных 
сообщений некоторой группе абонентов. Формирование этих сообщений представляет собой непростую задачу. Принципы 
их создания должны отвечать ряду требований, среди которых следует выделить быстроту подготовки, повышение 
информированности населения и предотвращение массовой паники. Изложенные в статье предложения связаны с 
правилами формирования информационных сообщений, которые отвечают трем сформулированным выше принципам. 

To control traffic during the period of liquidation of consequences of emergency situations (ES) used direct and indirect 
methods [1, 2]. Most of them are based on transmission of different telecommunication means of information messages to a group 
of subscribers. The formation of these messages is a challenge. The principles of their creation must meet a number of 
requirements, among which should be allocated to speed training, raising awareness and preventing mass panic. Set forth in article 
proposals related to the rules of formation of informational messages that meet the above three principles. 
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